

L'État Islamique repasse à l'offensive dans la ville syrienne de Kobane



Beyrouth, 8 octobre (RHC-NTX) Dans le nord de la Syrie, à Kobané, les djihadistes de l'État Islamique sont repassés à l'offensive après avoir cédé du terrain hier suite aux frappes aériennes de la coalition internationale emmenée par Washington.

Des sources officielles indiquent qu'au moins trois membres des Unités de Protection du Peuple Kurde et un nombre indéterminé d'extrémistes islamistes sont morts dans les dernières heures à proximité de cette ville stratégique située à la frontière turque.

En Irak, 7 terroristes de l'État Islamique dont un citoyen britannique ont été tués aujourd'hui et 11 autres ont été blessés, lors d'une attaque des forces internationales à Falloujah, à 60 km à l'ouest de la capitale Bagdad.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/35849-letat-islamique-repasse-a-loffensive-dans-la-ville-syrienne-de-kobane>



Radio Habana Cuba